



Stadt Kerpen

Die Bürgermeisterin

Stadt Kerpen
Pressestelle

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

29.10.2009

Bessere Sicht auf Kerpener Schulanfänger: Kinderunfallkommission verteilt reflektierende Westen an I-Dötzchen

Kerpen Der Herbst birgt mancherlei Gefahren für Schulanfänger, denn auch bei Regen und Dunkelheit müssen sich die Erstklässler auf den Weg zur Schule machen. Trotz Laternen entlang der Straßen ist es für die Autofahrer manchmal schwer, die oft dunkel gekleideten I-Dötzchen im Verkehr rechtzeitig zu erkennen. Zahlreiche Unfälle, besonders in der dunklen Jahreszeit, sind daher die schwerwiegende Folge!

Die Kerpener Kinderunfallkommission, unter dem Vorsitz von Bürgermeisterin Marlies Sieburg, hat sich zur Aufgabe gemacht, die Unfallzahlen mit Kinderbeteiligung zu verringern, bzw. ganz zu verhindern. Hierfür wurde ein für Kerpen einmaliges Projekt ins Leben gerufen: Alle Schulanfänger der Stadt Kerpen erhalten im Herbst eine reflektierende Warnweste, die sie auf ihrem Schulweg während der dunklen Jahreszeit gut sichtbar erscheinen lässt. Großzügiger Sponsor der Aktion ist in diesem Jahr wieder das Autohaus Scheuer & Schneppenheim aus Kerpen-Brüggen.

Frau Sieburg: „Die Kinderunfallkommission hat hier wirklich ein tolles Projekt auf den Weg gebracht. Dank der reflektierenden Westen sind unsere Kinder jetzt sehr viel sicherer auf ihrem Schulweg. Ich freue mich, dass wir hier so fruchtbar mit dem Autohaus Scheuer-Schneppenheim zusammenarbeiten konnten. Kerpen soll auch für unsere jüngsten Verkehrsteilnehmer sicherer werden!“